
Вопросы здравоохранения - под особый контроль. 

 

26 ноября в 

Государственном Совете 

Удмуртской Республики по 

инициативе руководителя 

фракции «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» Алексея 

Михайловича Прасолова 

состоялось совещание по 

проблемным вопросам, 

связанным с оптимизацией 

системы здравоохранения 

в городе Сарапуле. В совещании приняли участие: 

Светлана Петровна Кривилёва - Первый заместитель Председателя 

Государственного Cовета Удмуртской Республики, председатель постоянной 

комиссии по здравоохранению, демографической и семейной политике; 

Алексей Дмитриевич Чуршин - министр здравоохранения Удмуртской 

Республики; Михайлова Надежда Александровна – главный врач БУЗ «1 

РКБ МЗ УР», депутат фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»; Малюк Алексей 

Михайлович – депутат фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»; Ессен Александр 

Александрович – Глава МО «Город Сарапул»; Шестаков Виктор 

Михайлович – заместитель Главы Администрации города Сарапула по 

социальной сфере, а так же главные врачи лечебных учреждений города 

Сарапула. 

Основанием для данной встречи послужили многочисленные коллективные 

обращения от жителей города, о нарушениях принципа доступности и 

качества услуг при реализации конституционного права граждан на 

медицинскую помощь, связанных с проводимыми мероприятиями по 

оптимизации.  

В начале разговора Алексей Дмитриевич познакомил участников 

совещания с ходом проведения оптимизации, с условиями финансирования 

отрасли. Алексей Михайлович Прасолов попросил  прокомментировать те 

результаты, которые повлечёт за собой оптимизация, в том числе судьбу 

слаженных коллективов, отметив при этом, что реорганизация крайне 

неприятная ситуация, и можно потерять кадры, а их итак катастрофически не 

хватает.  



Присутствующие главные врачи 

рассказали об уже проведённых 

оптимизационных мероприятиях 

и обозначили целый ряд 

волнующих вопросов. 

Александр Александрович 

Ессен отметил, что и депутаты 

Сарапульской Городской думы 

крайне озабочены 

происходящими процессами, в 

связи, с чем подготовлено соответствующее письмо на имя Главы 

республики - Александра Васильевича Соловьёва. Алексей Михайлович 

Малюк рекомендовал министру здравоохранения решения по объединению 

учреждений здравоохранения принимать с учётом мнения депутатов. 

По итогам совещания, длившегося более двух часов, было принято решение 

рассмотреть данный вопрос на Собрании фракции 7 декабря с участием Глав 

городов республики и представителей министерства здравоохранения. 


